

Mit Golf Mazda gegen Golf geschoben - dreifacher Totalschaden

In Bergen an der Dumme war wieder Mal der Letzte der Dumme

Bergen/Spithal (wbn). Der Letzte ist meist der Dumme. In Bergen an der Dumme ist ein 28 Jahre alter Golf-Fahrer aus Hameln aufgefahren als zwei Personenwagen vor ihm verkehrsbedingt anhalten mussten.

Bei dem Aufprall des Hamelner Golf-Fahrers wurde ein Mazda gegen einen weiteren Golf geschoben. Verletzt wurde niemand aber mit 11.000 Euro ist der Sachschaden nicht unerheblich.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Bergen im Wendland: „Totalschaden an allen drei beteiligten Fahrzeugen entstand in den Nachmittagsstunden des 10.10.12 bei einem Verkehrsunfall auf der Bundesstraße 71 im Bereich Wöhningen.

Ein 19-jähriger Fahrer eines Pkw VW Golf aus dem Landkreis Uelzen wollte gegen 17:45 Uhr nach links in einen Feldweg abbiegen. Aufgrund Gegenverkehrs musste der junge Mann verkehrsbedingt halten. Der Fahrer eines folgenden Pkw Mazda bemerkt dieses und bremst ebenfalls ab. Ein darauffolgender 28 Jahre alter Fahrer eines Pkw VW Golf aus Hameln bemerkt dieses zu spät, fährt auf den Mazda auf und schiebt diesen auf den VW Golf. Es entsteht "lediglich" Sachschaden in Höhe von gut 11.000 Euro.“